
Du verstehst mich nicht!! 

Kennst du das auch? 

Kein Wunder, denn unser Bewusstsein kann nur 0,002% von dem 

überhaupt wahrnehmen was wir erleben. Alles andere geht sofort ins 

Unterbewusstsein oder wird gelöscht. Und zwar alles, was nicht zu 

unseren Mustern, Strukturen, Verhaltensweisen, Vermeidern oder 

Schleiern gehört. 

Jeder hat noch zusätzlich ein anders verstehen in sich, je nachdem 

wie er/sie aufgewachsen ist, welche Dinge erlebt wurden und wie sie 

abgespeichert wurden. 

Doch die 0,002% werden dann auch noch durch all unsere Prägungen 

und schwarzen Flecken, gefiltert, verzerrt und an unsere 

Wahrnehmung angepasst. 

Wie soll es da ein Wunder sein, wenn keiner den anderen auch nur 

ansatzweise verstehen kann? 

Das einzig mögliche ist immer wieder der Versuch den anderen zu 

verstehen! Hinhören, achtsam wahrnehmen, die eigenen Muster und 

Vermeider erkennen und dann die Projektionen aufhören. 

Und so wünsche ich euch einen wundervollen Dreikönigs Tag. 

lg Brigitte 

 


